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Zusammenfassung

        
In den vergangenen Jahren haben sich durch die Verbesserung und Verbreitung molekularpathologischer Testverfahren und die Möglichkeit von zielgerichteten Therapien neue Optionen in der Behandlung von Speicheldrüsenmalignomen ergeben. Durch die neuen zielgerichteten Therapieoptionen werden Patienten deutlich weniger toxische Alternativen zur konventionellen zytostatischen Chemotherapie geboten. Zum einen gibt es neue entitätsspezifische Therapien, wie z.B. die Therapie mit NTRK-Inhibitoren bei sekretorischen Karzinomen und die Therapie mit Axitinib bei adenoidzystischen Karzinomen. Darüber hinaus rücken aber auch entitätsübergreifende Therapeutika, wie z.B. die antiandrogene Therapie, die HER2-Inhibition oder auch die PI3K-Inhibition, in den Vordergrund. Bei metastasierten/rezidivierten Speicheldrüsenkarzinomen, welche nicht mit einer zielgerichteten Therapie behandelt werden können, werden weiterhin hauptsächlich platinbasierte Chemotherapien eingesetzt.
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Abstract

        
Novel therapeutic options for the treatment of salivary gland malignancies have emerged due to the improvement and distribution of molecular pathological testing methods and the availability of targeted therapies. Since they are less toxic, these new agents are a valuable alternative to conventional cytotoxic chemotherapy. On the one hand, there are new entity-specific therapies such as NTRK inhibitor therapy for secretory carcinomas and axitinib therapy for adenoid cystic carcinomas. Moreover, cross-entity therapeutics such as antiandrogenic therapy, HER2 inhibition, and PI3K inhibition are also coming to the fore. For metastatic/recurrent salivary gland carcinomas that cannot be treated with targeted therapy, platinum-based chemotherapies continue to be therapy of choice.
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